



Syndicat des Apiculteurs d'Occitanie & Pays Basque

Biarritz/Paris, le 22 février 2020.

Communiqué de presse

Les abeilles mortes se mettent au Basque pour tenter d'entrer enfin en communication avec le Ministre de l'Agriculture (Didier Guillaume) et son collègue du miel extérieur (Jean-Baptiste Lemoyne).

Historique :

Lors de la première journée mondiale de l'abeille, fixée par l'ONU au 20 mai 2018, Olivier Fernandez Président du Syndicat des Apiculteurs d'Occitanie et Secrétaire général du Syndicat National d'Apiculture, faisait acte de **candidature spontanée au poste de Ministre de l'Agriculture**. Après, plusieurs soutiens parlementaires, il fut reçu à Matignon par Édouard Philippe et son équipe. L'année suivante aucune des promesses gouvernementales n'étaient honorées, bien au contraire... Pour souligner cette effronterie, chaque semaine depuis le 20 mai 2019, le Syndicat adresse par courrier postale, ses revendications de façon individuelle aux membres du gouvernement avec 20 grammes d'**abeilles mortes**.

Parallèlement, le syndicat a lancé « **L'Abeille du 18 juin 2019** » un texte adapté aux problématiques des apiculteurs et fidèle à 60 % à l'écrit historique du Général. Dans ce texte, un appel est lancé aux apiculteurs français pour entrer en résistance pour la sauvegarde de l'agriculture et de la biodiversité.

Le samedi 1^{er} février à Biarritz, le Syndicat des Apiculteurs d'Occitanie a organisé une table ronde sur la sécurité alimentaire à laquelle ont participé toutes les listes candidates aux municipales. Toutefois, le Syndicat n'a pu interpellier MM. Lemoyne et Guillaume (candidats éphémères biarrots) qui ont pourtant bien des solutions immédiates à apporter aux problématiques de sécurité alimentaire.

Samedi 22 février, notre Président, Olivier Fernandez, a pu remettre au Président de la République, venu inaugurer le salon de l'agriculture, une des fameuse enveloppe contenant abeilles mortes et Abeille du 18 Juin. Le Président de la République accompagné du Ministre de l'Agriculture a alors déclaré qu'ils avaient agi « pour les abeilles, en interdisant les insecticides néonicotinoïdes ». Rappelons toutefois que cette interdiction est à mettre au crédit des députés : Delphine Batho, Jean-Paul Chanteguet et Gérard Bapt lors du précédent quinquennat et non de l'actuel gouvernement...

Aujourd'hui, le Syndicat a envoyé ses courriers en langue Basque depuis le phare de Biarritz. Tout un symbole depuis cette cité impériale à l'emblème d'abeille, si chère à la Macronie.

Syndicat des Apiculteurs d'Occitanie :

Le Syndicat des Apiculteurs d'Occitanie est une structure **dynamique** et **volontairement engagée** qui regroupe en son sein deux salariés, un conseil d'administration d'une douzaine de personnes et **500 adhérents apiculteurs**. Au-delà des cours d'apiculture dispensés auprès de **deux cents débutants et confirmés** chaque année, il organise **des réunions mensuelles d'information et de vulgarisation** sur l'apiculture et plus globalement **la protection de la biodiversité**.

Actif et militant, le Syndicat des Apiculteurs d'Occitanie est un acteur incontournable de la filière apicole, présent sur Facebook, Instagram et Twitter et qui suit au travers d'une veille internet, l'actualité apicole qu'il contribue également à **animer sur la toile**.



Adresse postale : 23, rue Bourdon 31200 Toulouse

Tél : 05.62.87.54.89 ou 06.37.20.27.46

www.apiculteurs-occitanie.fr



Instagram

